

Fecha: 16-04-2025
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía
 Tipo: Noticia general
 Título: 109 Jóvenes Talentos fueron reconocidos por su contribución al desarrollo regional

Pág. : 2
 Cm2: 687,5
 VPE: \$ 1.068.364

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida

Tema del día

FOTOS: OMAR AGUAYO



LOS 109 JÓVENES QUE SOBRESALEN POR SUS TALENTOS EN DISTINTOS ÁMBITOS DEL QUEHACER REGIONAL, VIVIERON AYER UNA EMOTIVA Y ALEGRE JORNADA DE PREMIACIÓN EN LOS SALONES DEL DREAMS TEMUCO

109 Jóvenes Talentos fueron reconocidos por su contribución al desarrollo regional

Carolina Torres / Hugo Soto
 cronica@australtemuco.cl

Orgullo y emoción por partes iguales era lo que se respiraba ayer en los salones de Dreams con motivo de la ceremonia de premiación de los 109 Jóvenes Talentos de La Araucanía. Padres y familiares cercanos grabaron minuto a minuto la emotiva ceremonia, a través de la cual la Región reconocía el aporte de las nuevas generaciones a su desarrollo.

Esta es la tercera versión de esta iniciativa, que nació en 2023 con los 107 Jóvenes Talentos de La Araucanía, en concordancia con el aniversario 107 de El Austral y que año a año ha ido sumando un joven a la lista. Así, en este reconocimiento a los 109 jóvenes se sumaron nuevamente al evento organizado por Diario El Austral de La Araucanía, en alianza con el Instituto Nacional de la Juventud; el municipio de Temuco, Dreams y la academia representada en las universidades Católica de Temuco, Mayor, de La Frontera y Autónoma de Chile.

EMOTIVO ENCUENTRO. Selecto grupo de jóvenes que destaca en el quehacer de la Región recibió un reconocimiento de El Austral, que cumplió 109 años, en alianza con Injuv, y en donde participaron las universidades y el municipio de Temuco.

Chile.

El Austral estuvo representado por su Director, Mauricio Rivas, y el Gerente General de la Sociedad Periodística Araucanía S.A., Rodrigo Prado.

Mauricio Rivas señaló que "en la situación actual de La Araucanía necesitamos que sus jóvenes lleguen con sus ganas de vivir, con sus sueños e ilusiones para construir un mejor país; jóvenes que impulsen la creación de nuevas empresas, jóvenes con voluntad de servicio, jóvenes interesados en proteger el medio ambiente y que ven en el futuro de la Región y del país una fuente de innumerables oportunidades. Vayan nuestras felicitaciones, reconocimiento y agradecimiento a cada uno de ustedes. En sus manos están depositadas todas las esperanzas de nuestra Región y de Chile".

El alcalde de Temuco, Roberto Neira, destacó la iniciativa de El Austral, nacida hace tres años, de entregar un reconocimiento a las y los jóvenes de La Araucanía S.A., Rodrigo Prado.

"Quiero agradecer a sus papás y mamás, a sus familias, quienes han estado a su lado en este inicio de un gran camino, porque muchas veces, lamentablemente, cuando queremos generar cambios, cuando queremos ser distintos, siempre hay alguien que te dice que no lo vas a lograr y es por ello que es importante que reconozcan a quienes sí han estado a su lado, y esos son ni más ni menos que los padres, abuelos. Es a ellos a quienes tenemos que agradecerle día a día lo que somos", señaló el alcalde.

REFERENTES

El Injuv ha estado detrás de es-

ta iniciativa desde su génesis. Su directora regional, Gloria Carrimán Huenufil, expresó su satisfacción por la iniciativa, asegurando que la típica frase del "no estoy ni ahí" debe quedar en el olvido. "Los jóvenes hoy día si se involucran, hay un tremendo compromiso social, de las direcciones y liderazgos que se levantan en la Región, además de los artistas y deportistas que están dejando en alto el nombre de La Araucanía y por eso queremos que ellos sean un referente incluso para los niños y niñas que hoy día están observando a estos jóvenes y por eso esperamos que sean muchos y muchas más", aseguró.

En representación de los 109 jóvenes, la premiada gimnasta de Vilcún, Javiera Rubilar, manifestó la emoción que vivió hace dos años cuando fue destacada en la primera versión

del evento donde fueron 107 jóvenes los distinguidos. Por ello, aseveró que recibir este reconocimiento en el año 2023, fue una experiencia profundamente significativa. "Fue una invitación a confiar en mí, en mis convicciones y en la fuerza que tiene el trabajo constante, en la disciplina y en el amor por lo que hacemos", dijo la deportista, instando a los jóvenes reconocidos este año a valorar este momento. "Este es un momento que quedará para siempre en sus corazones porque no sólo se trata de un diploma o una fotografía; se trata de validarnos y entender que nuestros esfuerzos, nuestras pasiones y nuestros sueños tienen valor, impacto y merecen ser celebrados".

AUTORIDADES

Si bien no pudo estar presente

"Espero que este reconocimiento que El Austral realiza desde hace tres años, lo siga haciendo por muchos años más".

Roberto Neira,
 alcalde de Temuco

"Esta iniciativa deja una sensación muy positiva, es muy lindo lo que hace El Austral al reconocer a estos 109 jóvenes".

Jacqueline Romero,
 alcaldesa de Pitrufquén
 y presidenta de Amra

en los salones de Dreams, el gobernador regional René Safírio felicitó a los jóvenes a través de un video, donde señaló que "el reconocimiento de estos jóvenes talentosos y talentosas es un aporte significativo a todo aquello de lo cual podemos sentirnos orgullosos como hijos de esta Región. Valoro esta iniciativa que muestra los aspectos positivos, que sirven de ejemplo para otros jóvenes que

Fecha: 16-04-2025
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía
 Tipo: Noticia general
 Título: 109 Jóvenes Talentos fueron reconocidos por su contribución al desarrollo regional

Pág.: 3
 Cm2: 690,0
 VPE: \$ 1.072.214

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida

(viene de la página anterior)



ESTA FUÉ LA TERCERA VERSIÓN DE LA INICIATIVA LIDERADA POR EL AUSTRAL, EN CONJUNTO CON INJUV Y LAS CASAS DE ESTUDIOS SUPERIORES.



EL APORTE DE LAS NUEVAS GENERACIONES SE DESTACÓ EN LA CEREMONIA.

cada día buscan superarse en todo ámbito de cosas. Levantemos el ánimo de nuestra Región, con esfuerzo y ganas de que se puedan hacer grandes cosas".

A continuación y cerrando los saludos de las autoridades, el delegado presidencial regional, Eduardo Abdala, junto con valorar la iniciativa de El Austral, aseguró que a partir de hoy día cada uno de los jóvenes premiados "tienen que responder a esta nominación porque lo que pase en La Araucanía probablemente tenga mucho que ver con lo que ellos hagan (...) Vivimos en un mundo tan incierto, y en ese contexto, estos jóvenes dan una señal muy clara respecto que el esfuerzo y las ganas de salir adelante es lo que el día de mañana se va a premiar para aspirar a ser más felices".

A continuación, uno a uno los 109 jóvenes talentos fueron pasando al escenario para recibir su diploma que les acredita como parte de este selecto grupo, y cuyos méritos serán dados a conocer en una edición especial de El Austral, el próximo domingo 20 de abril.

47345



INTERESES VARIADOS REPRESENTAN LOS JÓVENES DISTINGUIDOS AYER.



ACADEMIA COMPROMETIDA
 Las universidades locales juegan un rol preponderante en el camino que siguen las y los jóvenes por crecer y sumarse al desarrollo de La Araucanía, y es así como son parte importantes en la construcción de esta iniciativa que premia a los jóvenes talentos.

Al respecto, Emilio Guerra, vicerrector de la Universidad Autónoma de Chile, relevó la importancia de distinguir a los jóvenes, enfatizando que "aquí estamos hablando de los futuros líderes que de una u otra manera van a contribuir a que la Región pueda progresar a paso mucho más firme en búsqueda de nuevas alternativas para todos; entonces esto no es sólo un aliciente para ellos, sino también para nosotros como Universidad para seguir trabajando".

A la vez, el director de Desarrollo Estudiantil Ufro, Pablo Martínez, argumentó que desde la Ufro se ha establecido el concepto de formación integral de la persona. "Eso se materializa en que hacemos un esfuerzo sistemático por formar buenas profesionales en cada una de las áreas disciplinarias, pero también por desarrollar todos

"Este es un momento que quedará para siempre en sus corazones (...) se trata de validarnos y entender que nuestros esfuerzos tienen impacto".

Javier Rubilar,
 gimnasta y joven talento 2023

"Queremos que ellos sean un referente incluso para los niños y niñas que hoy día están observando a estos jóvenes".

Gloria Carimán,
 directora regional Injuv

yor, señaló que "para nuestra universidad es un orgullo tener nueve nominados en este reconocimiento a los 109 Jóvenes Talentos de La Araucanía. Somos una universidad que promueve y transforma espíritus emprendedores, y en el caso de nuestros premiados tenemos egresados y estudiantes que están a mitad de su carrera, donde todos destacan por tener un espíritu innovador, por pasar su compromiso en la educación también con lo social y donde muchos están desarrollando emprendimientos personales y emprendimientos relacionados con la ciencia, con los negocios, con la ingeniería y el deporte".

Gonzalo Verdugo, vicerrector regional de la Universidad Ma-

Los 109 Jóvenes Talentos 2025

- Alonso Baier Villarroel.
- Amanda Valenzuela Conejeros.
- Ana Nehuén González.
- Ana Astudillo Muñoz.
- Antonella Méndez Ávila.
- Arlete Álvarez Conejeros.
- Awinmañ Paillal Huenchual.
- Bastián Alvarado Pichante.
- Bastián Herrera Contreras.
- Benjamín Monroy Lobos.
- Bianca Ocqueteau Zurita.
- Bianco Urrutia Muñoz.
- Bruno Moreno Acuña.
- Camila Alarcón Inostroza.
- Camila Ríos Olate.
- Camila Breit-Fronzig Rivas.
- Camila Saa Alfaro.
- Catalina Barros Celis.
- César Cerdá Lagos.
- Constanza Alfaro Sanhueza.
- Cristóbal Fernández Vásquez.
- Damaris Vivallo Gutiérrez.
- Damián Nahuelnír Meliviliu.
- Daniel Zapata Godoy.
- Daniela Mora Medina.
- Danna Ramírez Mejía.
- David Chihuailaf Fuentelba.
- Deyanira Concha Neira.
- Diego Polo Adasme.
- Diego Canales Rocha.
- Diego Huaiquinao Pichumán.
- Diego Rodríguez Navarrete.
- Dito Fernández Bustos.
- Dominic Bustamante Macaya.
- Edgardo Álvarez Muñoz.
- Elias Pantoja Ferreira.
- Elizabeth Leal Levio.
- Fabiola Mellillán Llancamil.
- Fabiola Riveros San Martín.
- Fernanda Alonso Vásquez.
- Florencia Varas Saavedra.
- Francisca Iturra Díaz.
- Francisca Higuera Álvarez.
- Francisca Lobo Jaramillo.
- Francisco Bravo Huench.
- Francisco Piñilla Riquelme.
- Gabriela Correa Jamett.
- Gabriela Quiñelaf.
- Geily Mayorga Colivoro.
- Gloria Berger Díaz.
- Guillermo Salvatierra Parra.
- Ignacio Moraga Garrido.
- Isabella Vásquez Villa.
- Isaí Millán Muñoz.
- Ivonne Risco Narváez.
- Javier García Hernández.
- Javier Arriagada Gacitúa.
- Javier Galdames Gorteau.
- Javiera Cerdá Sanhueza.
- Jeison Bañares Bañares.
- Jesús Paillaugue Ojeda.
- Jonathan Torres Freire.
- Jorge Valdebenito Niesel.
- Jorge Velásquez Ayala.
- Jorge Lauterman.
- José Rodríguez Paredes.
- Juan Hidalgo Jara.
- Karla Quilinián Jelves.
- Kevin Muñoz Levipán.
- Loreto Sepúlveda.
- Lucas Cea Jaramillo.
- Luciano Poblete Varela.
- Luis Marín Sandoval.
- Luis Navarrete Contreras.
- María Antitur González.
- María Rosas Zúñiga.
- María Guzmán Guzmán.
- Mauro Cisterna Muñoz.
- Maximiliano Torres Leal.
- Michelle Moya.
- Millaray Venegas Oliva.
- Monserrat Saavedra Morales.
- Omar Manquel Muñoz.
- Pablo Aguayo Luengo.
- Paolo Gorigoytía Gutiérrez.
- Pascale Linares Gaete.
- Paulina Cayupi Anguita.
- Rocío Rebollo Chavarría.
- Rocío Cortés Rivera.
- Rodrigo Aedo Cares.
- Rodrigo Agurto Jara.
- Rodrigo Yáñez Esparza.
- Samuel Rodríguez Páez.
- Samuel Gaete Arcos.
- Sebastián Zambrano Salazar.
- Sebastián Jofré Sánchez.
- Sebastián Flores Trina.
- Simón Reveco Marchant.
- Sofía Navarrete Contreras (QEPD).
- Soledad Levillán Mella.
- Tamara Arriagada Sepúlveda.
- Tamara Bascur Henrichsson.
- Tania Marín Coña.
- Vale Nein Cox.
- Valentina Barrientos Osorio.
- Valentina Henríquez Rosas.
- Vicente Drogueyt Norambuena.
- Vicente Olguín Rivera.
- Viviana Herrera Briones.

uno se va esforzando en las distintas áreas".

Lüders agregó que "la UCT apoya esta iniciativa, su fondo es la juventud, su alma mater es formar los futuros profesionales, por lo que no puede quedar fuera en este estímulo que les da el Diario a estos jóvenes".